

MINUTA DE REUNION DE LA COMISION DE ADICCIONES EN ZAPOTLAN EL GRANDE JALISCO 9 DE SEPTIEMBRE DEL2014

Siendo las 10:00 hrs. del día 9 de septiembre del 2014, en la sala José Clemente Orozco interior de presidencia Municipal. Da inició la reunión de la Comisión Municipal Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande, Jal, con la bienvenida a cargo de la Dra. Mónica Alejandra García Núñez, quien agradece la asistencia a la comisión, a continuación da un informe de las actividades que se realizaron el mes de agosto, de la carrera camina por Zapotlan Saludable el día 24 de Agosto, esto con el fin de coadyuvar en el fomento de estilos de vida saludable se instalaron tres módulos con información de prevención de Adicciones, de VIH /SIDA y Dengue, detecciones de prevención de diabetes e Hipertensión Arterial y Nutrición,, se les entregaron trípticos de información sobre prevención de las enfermedades, a continuación toma la palabra el Mtro. Casiano Amador Villanueva Maestro Casiano y licenciado Antonio Álvarez mencionan que fue un acierto visitar personalmente las escuelas porque se involucraron mas y se crearon compromisos compartidos a favor de la prevención de adicciones de los alumnos.



Martes 30 de septiembre de 2014

Charla con alumnos de secundarias, cuyo objetivo es concientizar a los adolescentes de los riesgos que tiene el consumo de sustancias adictivas, en su organismo y así tomen conciencia y conozcas los riesgos que implica el consumo de sustancias en su organismo.

Se les impartieron platicas sobre de prevención de adicciones con duración 60 minutos a cada grupo en los turno matutino y vespertino



Martes 30 de septiembre de 2014

Se realizaron pláticas con los alumnos de las escuelas secundarias, con el objetivo de concientizar a todos los adolescentes de los riesgos que tiene el consumo de sustancias adictivas, en su organismo y tengan el conocimiento de los riesgos que implican las sustancias nocivas en su organismo.

Se les entrega folleteria y trípticos de información sobre prevención de adicciones con duración 60 minutos a cada grupo en los turno matutino y vespertino.

Miércoles 01 octubre de 2014

Talleres impartidos a padres de familia: en cada una de las escuelas primarias y secundarias



Jueves 02 de octubre de 2014

Actividades deportivas y recreativas se realizaron a través de prometería Deportiva y activación física organizadas por cada institución al inicio de la jornada escolar, con estas acciones el objetivo de contribuir a la adquisición de valores sociales, encaminados fundamentalmente a la prevención de las adicciones



Viernes 03 de octubre de 2014

Se da por clausuradas las actividades de la semana de salud en prevención en contra de las Adicciones, que se realizaron en fomento de los estilos de una vida saludable, en el Auditorio de la Escuela Preparatoria Regional de Ciudad Guzmán. Una vez informada la comisión de los resultados obtenidos en las actividades se da por terminada la reunión.

No habiendo más puntos que tratar la Dra. Mónica Alejandra García Núñez, Jefa de Salud Municipal, da por clausurada la reunión de la comisión de Adicciones en Zapotlán el Grande ,siendo la 13.30 hrs, del día 9 de septiembre del 2014

A T E N T A M E N T E
“SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN”
“2014, 190 Aniversario de haberse otorgado el título de Ciudad”
Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jal a 9 de septiembre del 2014

DRA. MONICA ALEJANDRA GARCIA NUÑEZ
JEFA DE SALUD MUNICIPAL